



EDITORIAL

La importancia de un feliz retorno

El regreso a clases marca un hito importante en la vida de muchos niños, niñas y adolescentes, pero este año, en particular, trae consigo un aire renovado de esperanza y determinación. Mientras los estudiantes ingresan a las aulas, algunos de ellos se embarcan en su último año escolar, un momento lleno de emociones encontradas y grandes expectativas para el futuro.

Es fundamental reconocer la importancia de hacer de esta etapa escolar un periodo hermoso y significativo, especialmente para aquellos que están iniciando su último año. Este momento no solo representa el final de una etapa académica, sino también el comienzo de un nuevo capítulo en la vida de estos jóvenes, lleno de promesas y oportunidades.

Cada día en la escuela debería ser una experiencia enriquecedora y memorable, llena de aprendizajes significativos, amista-

des duraderas y momentos de alegría. Es esencial que los estudiantes se sientan seguros, apoyados y valorados en su entorno escolar para poder disfrutar plenamente de esta etapa crucial



Cada día en la escuela debería ser una experiencia enriquecedora y memorable, llena de aprendizajes significativos”.

en su desarrollo personal y académico.

En este regreso a clases, se debe renovar el compromiso con la creación de un entorno escolar positivo y acogedor, donde cada estudiante tenga la oportunidad de crecer, aprender y prosperar. Esto implica no

solo brindar una educación de calidad, sino también cultivar relaciones respetuosas y de apoyo, promover la inclusión y la diversidad, y proporcionar un ambiente seguro y libre de violencia.

Es especialmente importante vigilar y erradicar la violencia escolar, que puede afectar gravemente el bienestar emocional y social de los estudiantes y obstaculizar su capacidad para disfrutar plenamente de su experiencia escolar. Todos los miembros de la comunidad escolar, incluidos educadores, administradores, padres y estudiantes, tienen un papel importante que desempeñar en la prevención y abordaje de este flagelo, especialmente preocupante tras el regreso a clases presenciales.

Que este regreso a clases renueve la esperanza y compromiso con la creación de entornos escolares positivos y acogedores para todos.